

ENVIRONNEMENT AQUATIQUE

Le déficit de pluviométrie enregistré depuis l'été 2019, cumulé aux épisodes de temps sec et de forte chaleur, a conduit à une baisse considérable des niveaux de la Loire et des rivières de notre région. En septembre dernier, le débit minimum de la Loire a été maintenu grâce à l'action des 2 barrages en amont.

L'environnement aquatique subit de nombreux dommages collatéraux à cette situation climatique. L'assèchement des lits et berges, la fragmentation des cours d'eau, la fragilisation et l'érosion des berges, ... entraînent la disparition d'espèces migratrices de poissons. Leur reproduction comme celles de batraciens diminue. Le réchauffement de l'eau engendre la prolifération d'algues invasives avec l'apparition, dans la Loire, des cyanobactéries mortelles pour les chiens. Toute une biodiversité est menacée, une situation préoccupante qui doit continuer à nous faire réfléchir sur la gestion de l'eau.



La Loire – Grèves de l'Étang

RENFORCEMENT DE LA RESERVE INCENDIE

Le 30 décembre 2019, un hangar d'une exploitation agricole du hameau de Chenevières avait été détruit par un pyromane.

Faute de défense incendie à proximité de l'exploitation, le permis de construire avait été refusé par les services instructeurs.

La nouvelle municipalité s'est attachée à trouver une solution rapide et efficace pour que l'agriculteur puisse reconstruire les hangars nécessaires au stockage du fourrage animalier.

Le choix s'est rapidement porté sur l'installation d'une bâche incendie. Une fois la convention de mise à disposition d'un terrain privé signée, les travaux ont pu débuter.

Cette bâche souple de 120 m³ sera prochainement mise en service et permettra d'améliorer la défense incendie d'une grande partie du hameau de Chenevières.

Coût de l'opération : environ 25 000 €



Réserve incendie de Chenevières

SAISON TOURISTIQUE

Quelle drôle de saison ... !!!! Elle fût déjà très courte puisque, suite aux événements sanitaires, et pour des raisons logistiques, nous avons ouvert le camping avec 3 mois et demi de retard.

Le démarrage s'est fait progressivement, début juillet, avec quelques cyclistes et prestataires de service travaillant pour la centrale de Belleville.

Vu notre ouverture tardive, nos quelques campeurs prestataires EDF habituels se sont retranchés vers d'autres structures d'accueil pour laisser place à leur collègues plus mobiles. C'est alors enchaîné un long va et vient de caravaniers, moins nombreux et mutés sur de plus courtes durées.

La saison fut à son apogée en août, où nous avons accueilli beaucoup de familles cyclistes, des camping-cars, des étrangers et des vacanciers, souvent des alentours, qui voulaient passer un séjour calme, sécurisant et enrichissant touristiquement.

A la rentrée des classes, le camping s'est rapidement clairsemé.

Pour conclure cette saison, nous nous souviendrons :

- de tous ces commentaires positifs sur le camping,
- du respect du protocole sanitaire mis en place,
- de tous ces échanges conviviaux,
- de toutes ces promesses faites par nos campeurs de revenir l'année prochaine !!!



Une allée du camping



OCTOBRE ROSE

Aujourd'hui en France, une femme sur huit risque de développer un cancer du sein au cours de sa vie. Chaque année, 54 000 nouveaux cas sont détectés et près de 12 femmes en décèdent.

En France, depuis 26 ans, Octobre Rose reconnaissable par son mythique ruban rose, est une campagne annuelle, du 1^{er} au 31 octobre, qui permet de sensibiliser le grand public au dépistage du cancer du sein et de récolter des fonds pour la recherche médicale et scientifique.

On conseille dès 25 ans une palpation par un professionnel de santé une fois par an. A partir de 50 ans, on préconise une mammographie tous les deux ans.

Le ruban rose est, aujourd'hui, le symbole international de la lutte contre le cancer du sein. Porter un ruban rose permet de marquer son engagement dans sa lutte et sa solidarité avec les malades.

La 27^{ème} édition d'Octobre Rose a lieu du jeudi 1^{er} octobre au samedi 31 octobre. Pendant un mois, de nombreuses manifestations et évènements sont organisés pour sensibiliser au dépistage précoce.

Jeudi 1^{er} octobre : lancement d'Octobre Rose avec l'illumination de la Tour Eiffel aux couleurs du Ruban Rose. La marche dans Gien pour 8 kms a eu lieu le 14 octobre.

A l'occasion du mois d'octobre, traditionnellement dédié à la sensibilisation contre le cancer du sein, la commune de Beaulieu-sur-Loire se mobilise à sa façon avec la boulangerie-pâtisserie MARIANELLI.

Nous remercions Clotilde HAUTIN DECHERF et Enza HECQUET pour la confection des masques et des rubans roses.



Les vendeuses de la boulangerie-pâtisserie MARIANELLI



Le service administratif de la mairie